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Цель: на примере работ конкретного ученого — Андрея Валентиновича Ковалева — показать необходимость комплексной 
разработки правовых вопросов противодействия незаконному обороту наркотиков с привлечением специалистов различных 
специальностей, в том числе судебной медицины.

Метод исследования: для достижения поставленной цели рассмотрены труды А.В. Ковалева, имеющие отношение к 
наркопроблематике, дан анализ значения полученных им результатов для правоприменительной деятельности.

Вывод: показана необходимость комплексного подхода к противодействию наркопреступности, активного использования 
в этом противодействии потенциала судебной медицины.

Научная и практическая значимость: использование изложенных и проанализированных в статье материалов позволит 
изучающим вопросы противодействия наркопреступности воспользоваться результатами проведенных А.В. Ковалевым 
исследований в сфере судебной медицины.
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Purpose: using the example of the work of a specific scientist — Andrey Valentinovich Kovalev, to show the need for a comprehensive 
development of legal issues of combating drug trafficking with the involvement of specialists from various specialties, including forensic 
medicine.

Research method: to achieve this goal, the works of A.V. Kovalev, related to drug issues, the analysis of the significance of the results 
obtained by him for law enforcement activities is given.

Conclusion: the need for an integrated approach to combating drug crime, the active use of the potential of forensic medicine in this 
counteraction is shown.

Scientific and practical significance: the use of the materials presented and analyzed in the article will allow those studying the 
issues of combating drug crime to use the results of A.V. Kovalev research in the field of forensic medicine.
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